

An: Alle Eltern der Griesheimer Kita-Kinder

21.01.2022

Corona-Pandemie – aktuelle Situation Griesheimer Kitas - Jeder Test zählt

Liebe Eltern,

aktuell befinden sich die Griesheimer Kitas in einer schwierigen Corona-Phase.

Sicher haben Sie es schon bemerkt, aktuell gibt es in es in mehreren Griesheimer Kitas Corona Ausbruchsgeschehen. Die Stadt hat bereits gestern dazu auf ihrer Webseite informiert. Den Artikel finden Sie hier: www.griesheim.de

Bei den aktuellen Coronafällen in den Einrichtungen ist Kita-Personal ebenso häufig betroffen wie Kita-Kinder.

Dadurch kommt es vermehrt zu Personalengpässen und es mussten diese Woche bereits mehrere Gruppen geschlossen werden.

Wir möchten Sie, in der aktuellen Situation, nochmals auf das kostenlose Angebot der Stadt Griesheim von <u>freiwilligen Lollitests</u> aufmerksam machen.

Unserer Bitte: **Nutzen Sie das kostenlose Testangebot regelmäßig** um Infektionen frühzeitig zu erkennen und helfen Sie mit Infektionsketten schnell zu brechen.

Unser gemeinsames Ziel ist es, die Schließung von ganzen Kita-Gruppen, die weitere Verkürzung von Öffnungszeiten oder im schlimmsten Fall komplette Kita-Schließungen zu vermeiden.

Es ist der Stadt Griesheim ein Anliegen, die Betreuung unserer Kinder sicherzustellen. Wir alle können dazu beitragen, bitte helfen Sie mit. Vielen Dank!

Wir wünschen allen Kindern und Eltern ein schönes Wochenende.

Bleiben Sie gesund

liga land

Anja Keil Karoline Franz

Vorstandsteam Gesamtelternbeirat der städtischen Kindertagesstätten Griesheim

Lancinetanz

E-Mail: gesamtelternbeirat@kitas-griesheim.de

Internet: www.griesheim.de/familie-soziales/gesamtelternbeirat-staedt-kitas/